



Permitting and Compliance Technician

Hours: Monday – Friday: 8:00 a.m. - 4:00 p.m. (with the potential of some flexibility)

Salary: \$62,836.78 - \$78,545.97

Start Date: September 2026

Are you looking for a career with purpose, and one where you can make a positive contribution?

At South Nation Conservation (SNC) you will be immersed in a diverse professional environment, where you can grow in a multi-disciplinary community that includes engineers, planners, biologists, foresters, and GIS technicians, among others.

SNC's strength lies in our trusted relationships and our diverse experience applying watershed science and research at the community level. Our entrepreneurial culture is a dynamic combination of government and private sector, in which you will have the scope to lead projects to protect and enhance our local environment.

POSITION DETAILS:

The Permitting and Compliance Technician provides administrative co-ordination and field support for the Conservation Authority's regulatory permitting and compliance program that is administered in accordance with the *Conservation Authorities Act* and its regulations.

Working within a multidisciplinary team, the incumbent coordinates permit intake, application processing, technical reviews, site inspections, compliance monitoring, customer service, records management, reporting, and departmental coordination.

The Technician works collaboratively with Planning, Engineering, Septic, Watershed Science, Finance, municipal partners, consultants, contractors, utilities, and the public to facilitate timely permit review and promote safe and environmentally responsible development within areas regulated by the *Conservation Authorities Act*.

The position combines office administration, field inspections, customer service, and project coordination while supporting continuous improvement of the Authority's permitting and compliance program. This position reports to the Managing Director, Planning & Approvals.





WHAT YOU OFFER:

- University/college graduate in Environmental Science, Geography, Planning, Civil Engineering Technology, Environmental Engineering, Natural Resources Management, Ecology, Water Resources, Police Foundations, Community and Justice Services, Emergency Management, or a related discipline.
- Minimum 2 years' experience in *Conservation Authorities Act* or municipal permitting, compliance, monitoring, inspections, development reviews, natural resources management, municipal planning, or regulatory enforcement.
- Familiarity with legislation, land use planning principles, and natural hazard management.
- Knowledge of the development review processes *Conservation Authorities Act* and its permitting requirements; Building Code, *Planning Act*, and *Drainage Act*.
- Knowledge of erosion and sediment control practices, construction methods, grading, stormwater management, and environmental mitigation measures.
- Understanding of evidence collection, inspection protocols, and compliance procedures is an asset.
- Experience conducting field inspections and preparing reports.
- Experience working with landowners, consultants, contractors, and government agencies, is an asset.
- Proficiency with Microsoft Office applications.
- Experience using GIS applications (ArcGIS), with the ability to interpret engineering drawings, grading plans, surveys, mapping, and technical reports.
- Experience using GPS equipment, and electronic permit management systems.
- Comfortable being exposed to construction sites, waterways, wetlands, forests, and varying terrain.
- Construction methodologies and environmental mitigation techniques.
- Strong technical writing and documentation skills.
- Excellent customer service skills including conflict resolution and negotiation skills.
- Strong communication and interpersonal abilities.
- Excellent organizational and time management skills.
- Strong analytical and problem-solving skills.
- Sound judgment and decision-making abilities.
- Ability to work independently, collaboratively and travel regularly throughout the watershed.
- Ability to manage multiple priorities while meeting deadlines.
- Professionalism, diplomacy, and attention to detail.



South Nation
Conservation
de la Nation Sud

- Certified Engineering Technologist (CET), Registered Professional Planner (RPP Candidate), Environmental Professional (EP), or related designation, is an asset.
- Provincial Offences Officer designation eligibility is an asset.
- First Aid and CPR certification is an asset.
- Bilingualism (French and English) both written and oral communication is considered a significant asset.
- Valid Class "G" Ontario Driver's License.

WHAT WE OFFER:

- You will join an organization with over 75 years of history.
- You will have the opportunity to work with a solutions-focused team and develop your skills.
- You will work for an organization that places tremendous value on the professional and personal development of its employees.
- Participate in the OMERS pension plan.
- Competitive salary and benefits package.
- Hybrid work environment.

LOCATION:

The SNC office is in a rural location in Finch, Ontario, southeast of Ottawa.
The successful candidate must have reliable transportation.

SUBMISSION INFORMATION:

Forward a copy of your resume, cover letter, and a writing sample by
8:00 am on August 10, 2026, to:

Hannah Jackson
Accounting and Human Resources Specialist
hjackson@nation.on.ca

Please quote '*Permitting and Compliance Technician*' in the subject line.
Submitted resumes must be in Word or PDF format.

Thank you for your interest in South Nation Conservation; however only those candidates selected for an interview will be contacted. This position is for an existing vacancy.



South Nation
Conservation
de la Nation Sud

Technicien·ne chargé·e des autorisations et de la conformité

Horaire : du lundi au vendredi, de 8 h à 16 h (possibilité d'une certaine flexibilité)

Salaire : 62 836,78 \$ - 78 545,97 \$

Date de prise de fonction : septembre 2026

Vous recherchez une carrière enrichissante où vous pouvez avoir un impact positif ?

Au sein de la Conservation de la Nation Sud (CNS), vous évoluerez dans un environnement professionnel diversifié, où vous pourrez vous épanouir au sein d'une communauté pluridisciplinaire composée, entre autres, d'ingénieurs, d'urbanistes, de biologistes, de forestiers et de techniciens SIG.

La force de la CNS réside dans ses relations de confiance et son expérience variée à mettre la science et la recherche à l'œuvre dans le bassin versant au niveau communautaire. Notre dynamique culture d'entreprise représente à la fois le secteur public et le secteur privé. Vous aurez l'opportunité de diriger des projets visant à protéger et à améliorer l'environnement local.

DÉTAILS DU POSTE :

Le ou la technicien·ne chargé·e des autorisations et de la conformité assure la coordination administrative et le soutien sur le terrain dans le cadre du programme de réglementation, de délivrance de permis et de conformité de l'Office de protection de la nature, géré conformément à la Loi sur les offices de protection de la nature et à ses règlements.

Au sein d'une équipe pluridisciplinaire, la personne choisie coordonne la réception des demandes de permis, le traitement des dossiers, les examens techniques, les inspections sur site, le suivi de la conformité, le service client, la gestion des dossiers, l'établissement de rapports et la coordination entre les services.

Il ou elle travaille en collaboration avec les services de planification, d'ingénierie, des fosses septiques, des sciences des bassins versants, des finances, ainsi qu'avec les partenaires municipaux, les consultants, les entrepreneurs, les services publics et le public, afin de faciliter l'examen rapide des demandes de permis et de promouvoir un développement sûr et respectueux de l'environnement dans les zones régies par la Loi sur les offices de protection de la nature.

Ce poste combine des tâches d'administration de bureau, d'inspections sur le terrain, de service à la clientèle et de coordination de projets, tout en contribuant à l'amélioration continue du programme de délivrance de permis et de contrôle de la conformité de l'Office de protection de la nature. Il relève de la directrice de la planification et des autorisations.



CE QUE VOUS APPORTEZ :

- Diplôme universitaire ou collégial en sciences de l'environnement, géographie, urbanisme, technologie du génie civil, génie environnemental, gestion des ressources naturelles, écologie, ressources en eau, techniques de services policiers, services communautaires et judiciaires, gestion des urgences ou dans une discipline connexe.
- Au moins 2 ans d'expérience dans le domaine de *la Loi sur les offices de protection de la nature* ou dans les domaines suivants : délivrance de permis municipaux, conformité, surveillance, inspections, examen des demandes d'aménagement, gestion des ressources naturelles, urbanisme municipal ou application de la réglementation.
- Bonne connaissance de la législation, des principes d'aménagement du territoire et de la gestion des risques naturels.
- Connaissance des processus d'examen des demandes d'aménagement prévus par *la Loi sur les offices de protection de la nature* et de ses exigences en matière de délivrance de permis, ainsi que du Code du bâtiment, *de la Loi sur l'aménagement du territoire* et *de la Loi sur le drainage*.
- Connaissance des pratiques de lutte contre l'érosion et les sédiments, des méthodes de construction, du nivellement, de la gestion des eaux pluviales et des mesures d'atténuation des impacts environnementaux.
- Une bonne compréhension de la collecte de preuves, des protocoles d'inspection et des procédures de conformité constitue un atout.
- Expérience dans la réalisation d'inspections sur le terrain et la rédaction de rapports.
- Une expérience de collaboration avec des propriétaires fonciers, des consultants, des entrepreneurs et des organismes publics constitue un atout.
- Maîtrise des applications Microsoft Office.
- Expérience dans l'utilisation d'applications SIG (ArcGIS), avec la capacité d'interpréter des plans d'ingénierie, des plans de nivellement, des levés topographiques, des cartes et des rapports techniques.
- Expérience dans l'utilisation d'équipements GPS et de systèmes électroniques de gestion des permis.
- A l'aise sur les chantiers de construction, près des cours d'eau, dans les zones humides, en forêt et sur des terrains variés.
- Connaissance des méthodes de construction et des techniques d'atténuation des impacts environnementaux.
- Solides compétences en rédaction technique et en documentation.
- Excellentes compétences en matière de service client, notamment en résolution de conflits et en négociation.
- Solides aptitudes en communication et en relations interpersonnelles.
- Excellentes compétences en matière d'organisation et de gestion du temps.



- Solides compétences en analyse et en résolution de problèmes.
- Bon jugement et capacité à prendre des décisions.
- Capacité à travailler de manière autonome et en collaboration, et à se déplacer régulièrement dans l'ensemble du bassin versant.
- Capacité à gérer plusieurs priorités tout en respectant les délais.
- Professionnalisme, diplomatie et souci du détail.
- Le titre de technologue en ingénierie certifié (CET), d'urbaniste professionnel certifié (candidature au titre d'UPC), de professionnel de l'environnement (PE) ou tout autre titre équivalent constitue un atout.
- Le fait d'être titulaire du titre d'agent chargé des infractions provinciales constitue un atout.
- Une certification en secourisme et en réanimation cardio-pulmonaire (RCP) est un atout.
- Le bilinguisme (français et anglais), tant à l'écrit qu'à l'oral, est considéré comme un atout majeur.
- Permis de conduire ontarien de catégorie « G » valide.

CE QUE NOUS OFFRONS :

- Vous rejoindrez une organisation forte de plus de 75 ans d'histoire.
- Vous aurez l'occasion de travailler au sein d'une équipe axée sur les solutions, et de développer vos compétences.
- Vous travaillerez pour une organisation qui accorde une grande importance au développement professionnel et personnel de ses employés.
- Participation au régime de retraite OMERS.
- Salaire et avantages sociaux compétitifs.
- Environnement de travail hybride.

LIEU DE TRAVAIL :

Les bureaux de la CNS sont situés dans une zone rurale à Finch, en Ontario, au sud-est d'Ottawa. Le candidat retenu devra disposer d'un moyen de transport fiable.



South Nation
Conservation
de la Nation Sud

INFORMATIONS RELATIVES À LA CANDIDATURE :

Veillez envoyer une copie de votre CV, de votre lettre de motivation et d'un exemple de texte d'ici le 10 août 2026, 8 h, à :

Hannah Jackson
Spécialiste en comptabilité et ressources humaines
hjackson@nation.on.ca

Veillez indiquer « *Technicien - autorisations et conformité* » dans la ligne d'objet de votre courriel. Les CV envoyés doivent être au format Word ou PDF.

Nous vous remercions de l'intérêt que vous portez à la Conservation de la Nation Sud ; toutefois, seules les personnes retenues pour une entrevue seront contactées. Ce poste et le nombre de postes à pourvoir dépendent du montant de financement obtenu. Il s'agit d'un poste vacant.